

El emprendimiento Tissé, de Karina Riquelme, fue destacado en los Premios Resiliencia Mujer (REM)

Enfermera ideó una línea de productos para piel sensible

Cuenta con lociones, aceites, cremas y champús para personas que padecen psoriasis, dermatitis seborreica, acné, dishidrosis, entre otras dermatopatías.

MELISSA FORNO

La enfermera Karina Riquelme (38) no sabía cómo afrontar la dermatitis atópica que sufría su hija mayor, Catalina Olivera, cuando tenía 4 años.

Pasamos siete años buscando distintas soluciones para ayudarla en su problema, hasta que decidimos entender qué le estábamos aplicando y creamos una crema para su sintomatología”, precisa.

Fue así como en septiembre de 2018 invirtió \$26.000 para elaborar una loción en la cocina de su casa. “Nos dimos cuenta que ya no sentía picazón y que su piel no estaba deshidratada. Tras regalar muestras, me empezaron a pedir que vendiera. En seis meses renuncié a mi trabajo, saqué la resolución del ISP y certificaciones dermatológicas, para lanzar formalmente la marca Tissé”.

Su firma actualmente está presente en más 300 puntos de ventas en el país, como los locales de farmacias Knop y Salcobrand, tiendas de productos naturales y además realiza despachos a todo Chile a través de su ecommerce (<https://acortar.link/qWnqDE>). En ellos ofrece limpiadores faciales, crema de manos y corporal, aceites de arroz, avena y marula, champú, jabones, entre otros, para enfrentar condiciones de carácter

Karina Riquelme asistió a la premiación con su hija Catalina Olivera.



La marca está en más de 300 puntos de venta.

crónico como la psoriasis, la dermatitis seborreica, el acné, la dishidrosis, la pitiriasis alba, la queratosis pilaris, la urticaria y el dermatografismo.

Tipo de certificación

Riquelme fue destacada en la categoría Emprendimientos de los Premios Resiliencia Mujer (REM) 2024. El certamen buscó visibilizar a aquellas que han transformado desafíos en oportunidades, contribuyendo al desarrollo de sus comunidades y la sociedad. La ceremonia de premiación se realizó en la Universidad Alberto Hurtado y contó con el respaldo, además de la casa de estudios, de la Fundación SoyMás, de Mujeres ConImpacto y de empresas auspiciadoras.

Actualmente, está trabajando para sacar una línea para pieles sin condiciones especiales y están en proceso para certificarlos como libre de metales pesados, como el cobalto, el plomo y el níquel.

DAVID VELÁSQUEZ